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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

 

Künstliche Intelligenz (KI) hält in immer mehr Branchen, so auch in Verwaltungen, Einzug. KI-

Anwendungen sind auch aus dem alltäglichen Leben kaum mehr wegzudenken. 

 

Ich erlaube mir daher folgende Nachfragen:  

 

1. Gibt es eine KI-Richtlinie für die Mitarbeitenden der Stadtverwaltung Erfurt? Wenn nein, 

warum nicht und wann kommt diese? 

2. Welche KI-Tools werden aktuell in der Stadtverwaltung Erfurt benutzt?  

3. Wie werden die Mitarbeitenden der Stadtverwaltung zukünftig hinsichtlich KI geschult? 

Sollte es keine Pläne dazu geben, warum nicht?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

29.04.2024, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr Präger 
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